



園田 有美さん

宮崎市  
旅館小戸荘

40

## をもつて」KK

全旅運・女性経営者の会  
リレー・プログラム Vol.160

ちの業界はもちろん飲食業やタクシー業界、それぞれが期待に胸膨らませているのでは

ないのでしょうか。

令和4年の和牛のオクラシックでは「宮崎牛」が日本一となり史

上初めて4大会連続で

内閣総理大臣賞を受賞し、これも私たちを元気にしてくれました。

宮崎の自慢は気候だけではなく「食」にもござります。マンゴーや地

元のシーズンは「完熟金柑たまたま」が美味しくいただけます。金

柑の皮を丸ごと食べる

のですが糖度が16度以上あります。

JJKに入会させていただき、まだ一度も

お会いしたことはないですが、これからも

JJKに入会させていただきたい宮崎ブラン

海の旅館おきなわ名嘉真荘の富島美樹さんよりバトンを受けました。宮崎市・旅館小戸荘の園田有美でございま

す。旅館の娘として生まれ3代目の私は口蹄疫や鳥インフル、新燃岳噴火、そしてコロナ

の地名にもなっております。私のお店の小戸荘もその祝詞に登場する「小戸」であり「小戸神社」からお名前を

いただいており、たいへん縁起の良い層号でございます。

話「天孫降臨」の物語

富崎県の年間の快晴

日々数は全国でもトップクラス、気候に恵まれ、ほのぼのゆったりとした時間が流れています。そんな宮崎を日本全国の神社で馴染みある祝詞は神様が降りた場所とも言われ富崎県として新しい取り組みも始まっています。

昭和40年代は日本のハワイとも言われ新婚ブームもございましたが、現在はスポーツラ

ンド富崎としてプロ野球、ラグビーのキャンプを作りました。次は千葉県大吠埼観光ホテルの三河歩さん

自ら動くといふことがある